
5- Existe a possibilidade de se instalar Câmeras de
Segurança no local nos próximos meses?

6- Os banheiros estão sendo limpos frequentemente?
Favor enviar demais informações que considerarem

pertinentes.
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REQUERIMENTO N° 105/2019
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SENHOR PRESIDENTE

Considerando que vários Vereadores vêm sido procurado
por moradores a respeito de melhoria no Calçadão Neno Perondi;

Considerando que este local, se tornou ponto de
caminhadas e ponto de encontro de pessoas de todas as idades;

Considerando que este Vereador sugeriu a demarcação de
metragem, replantio de árvores, entre outras solicitações no local;

Considerando que pessoas estranhas .estarlarn se
aglomerando no local;

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, ./
solicitando ao mesmo, as seguintes informações sobre o Calçadão
Neno Perondi:

1- A prefeitura pretende fazer melhorias no local, como
pintura, iluminação? Se sim quais seriam estas melhorias? Favor
detalhar.

2- A Prefeitura estará fazendo o replantio de árvores e
demarcação de metragem, quando?

3- Existe uma programação ou a intenção de se ter
guardas municipais fazendo rondas frequentes no Calçadão? Se sim
quando aconteceria? Se não qual ou quais os motivos?

4- Há a possibilidade de instalar novos bebedouros no .
local?



CÂMARA MUNIClPAl OE PORTO FERREIRA

PRESIDENTE:10 SECRETÁRlO.......;;;~~~~~~---

'r SECRETÁRIO' -_-.~~'-----

I .


